

令和元年度 11月号

生活目標 だれとでも仲よくしよう ありがとう、ごめんなさいと言う みんなとたくさん話す

後期「本気ステージ」がスタート ~スポーツの秋から読書・芸術の秋へ~

10月12日に関東地方を通過した台風19号は各地 に甚大な被害を及ぼしました。熊谷市内の全小中学校で 避難所を開設し、三尻小でも136名の方が避難しました。 被害に遭われた方々にお見舞い申し上げます。

* 20

校庭の木々も色づき始め、秋の深まりを感じる頃となりました。これま で運動会やラグビーワールドカップ観戦など、屋外で過ごす活動が充実し ていました。スポーツの秋は十分実践できたように思います。そこで、深 まりゆく秋には屋内での活動に目を向けてみましょう。

始業式では、本気で取り組んで欲しいことの例として、「あいさつ」「読書」 を挙げました。11月は、フリー参観や委嘱研究発表など学校を訪問する人 が多い時期です。その時にあいさつを進んで実践し、気持ちよく来校者を迎 えたいと考えています。

読書については「読書の木」を作成し、本をたくさん読んだ児童が、本を 紹介していくことになっています。本を読むことで心を豊かにし、新しい知 識を習得したり想像力を働かせたりする経験を積んでいきましょう。

熊谷市内の学校で進めている「3減運動」は、テレビ ・ゲーム・スマホに触れる時間を減らし、家族の会話・ 読書・学習の時間を増やす運動です。さあ、どんな本を 読むか、図書館の本棚を探してみましょう。



ラグビーワールドカップ観戦

「4年に一度じゃない。一生に一度だ。」 この言葉がキャッチコピーになっているラグ ビーワールドカップ。9月29日(日)熊谷 ラグビー場へ観戦に行きました。

2万5千人収容の観客席は、ほぼ満席。こ の大会のために新しくなったスタンドから は、緑の芝生が美しいグランドが広がります。 この日、熊谷市の小学生約5千人がジョージ ア対ウルグアイの試合を観戦しました

両国の選手が国旗を先頭に入場すると、会 場は大きな歓声で包まれました。練習してき た国歌を歌い、試合が始まると両チームのプ レーに声援を送りました。広いグランドが狭 く感じるぐらい、迫力あるプレーを間近で見 ることができました。

気温が30度近くなり残暑が厳しい日でし たが、世界のプレーを見ることでラグビーへ の関心が高まっています。また、日本代表も 南アフリカとの対戦に敗れたものの、予選リーグを4戦全勝の1位で通過し目標のベスト8を達成しました。ラグビー人気はまだ続いています。





「稲刈り体験」 三尻小おやじ倶楽部

10月5日に稲刈りを行いました。6月23日 の田植えから100日以上が経過し、稲が黄金色 に実りました。夏を思わせる陽気でしたが、鎌倉 鶴の子会の皆さんを迎え祭礼を行い、刈女姿の児 童が最初に稲を刈りました。

この稲刈りには、三尻小だけでなく籠原小・熊 谷西小からも児童が参加しています。鎌を使った 稲刈りは初めての児童がいて心配しましたが、慣 れてくると「サクッ、サクッ」と気持ちよく稲 を刈ることができました。刈った稲は天日干し して乾燥させます。収穫した稲の一部は、鶴岡 八幡宮にも奉納されます。

親子で楽しく参加した児童もいました。稲刈 り後昼食をとったり、他校児童との交流を深め たりしました。これからも三尻地区の伝統行事 を大切に続けて欲しいと思います。





11月行事予定

1	金	特日	特別日課4 教育の日 PTA運営委
			フリー参観②③
2	土	特日	特別日課3 市教委委嘱研究発表
			午後、1の2、3の1,5の2授業公開
3	日		文化の日 七つの祝い(三尻公民館)
4	月		振替休日
5	火	全校朝会	フリー参観②③
6	水	国語+外	東部地区小中学校音楽会
			縦割り花苗植え 委員会
7	木	外国語	修学旅行①(6年) フッ化物洗口
8	金	算数十外	修学旅行②(6年) 読み聞かせ2年
			4年まゆ玉・すいとん くまなび
9	土	<u>.</u>	三尻地区文化祭(公民館)
10	Ħ		三尻地区文化祭(公民館)
11	月	読書	一斉下校
12	火	音楽朝会	非行防止教室 4年まゆ玉・すいとん
13	水	国語+外	クラブ
14	木		県民の日
15	金		11/2の振替休業日
16	土		スポレク(リレー) 産業祭
17			スポレク(タグラグ) うどんサミット
18	月	読書	体育指導員訪問
19	火	作文タイム	持久走大会 生徒指導訪問
20	水	国語+外	持久走大会(予備日)アルミ缶回収
			赤い羽根募金 クラブ
21	木	外国語	小学校音楽会(4年)
			アルミ缶回収 赤い羽根募金
22	金	算数+外	読み聞かせ1年
23	土		勤労感謝の日 PTA親善バレー大会
24	日		
25	月	読書	教育相談①
26	火	感謝の会	パトロール感謝の会冬期5時間日調
			教育相談②
27	水	国語+外	クラブ 演劇鑑賞会 リーダー会議
28	木	外国語	
29		算数+外	冬期5時間日課 教育相談③
30	Ŧ		PTAバザー準備

入り時刻が早くなるため全校5時間授業とします。

[12月の主な行事]

1日 特別日課3時間 授業参観・懇談会、PTAバザー

2日 振替休業日

3日 全校朝会 冬期5時間日課

4日5日 アルミ缶回収

6日 親善タグラグビー大会(5年)冬期5時間日課

9日 タグラグビー大会予備日

10日 冬期5時間日課

11日 学校保健委員会② 3達検証テスト(5.6年)

13日 冬期5時間日課

17日 児童集会(保健委員会)

18日 3達検証テスト(1~4年)

24日 アシスト配付 冬休み前授業最終日(特3時間給食なし)

25日~1/7 冬季休業日

ゲーム依存に注意!

登校指導のとき、児童同士の会話に耳を傾 けると、ゲームやインターネットに関する内 容が多いことに驚きます。ゲームや動画など が児童の生活の中に入り込んでいることがわ かります。「ゲーム依存症」では、「ゲーム最 優先になり学業に支障がでるほどのめり込む」

「睡眠時間が減り、不登校や引きこもりにつ ながる」「視力の低下、腰痛や筋力の低下」な どが心配されます。

生活のリズムを見直 し、体を動かす楽しさや 他に打ち込める何かを見 つけることで、ゲーム依 存から回復したケースも 多いようです。

